



Bündner Sportschützen messen sich an ARGE ALP Schiessen im Südtirol

Die insgesamt 16 Bündner Schützinnen und Schützen, welche übers Wochenende vom 18. bis am 21. Juli an den ARGE-ALP-Wettkämpfen im Sportschiessen im Südtirol teilgenommen haben, sind mit 3 Einzelmedaillen und mit 4 Team-Podestplätzen und viel Erfahrung nach Hause zurückgekehrt.

Die ARGE-ALP-Wettkämpfe werden von den Alpenländern Lombardei, Trentino, Südtirol, Tirol, Salzburg, Bayern, St. Gallen, Vorarlberg, Tessin und Graubünden bestritten. Bei der diesjährigen Austragung haben sich rund 200 Schützinnen und Schützen auf die 10m Luftgewehr und Luftpistole in Meran und Kaltern gemessen.

Das gesamte Team erreichte den erfreulichen 4. Rang von 9 startenden Regionen. So gut wie noch nie. Für den dritten Platz fehlte lediglich 1 Punkt.

Für einen der 3 Podestplätze im Einzel ist Nando Flütsch aus St. Antönien mit der Luftpistole bei den Junioren verantwortlich gewesen. Er schoss mit 558 und 560 Punkte das zweit höchste Resultat. Bei den Herren schoss Lars Färber aus Felsberg in der Königsdisziplin 3x20 Schüsse 583 Punkte was einen neuen Bündner Rekord bedeutet. Im Luftgewehr Herren war Lars ebenfalls auf dem Podest mit einem Resultat von 623.3 Punkten- Nochmals neuer Bündner Rekord- wurde er Dritter. Alle anderen Bündner Schützinnen und Schützen schossen, dass was in ihren Möglichkeiten lag. Einen der Podestplätze in den Teamwettkämpfen wurden von den Junioren Pistole mit Nando Flütsch, Tim Wolf und Simon Engel erkämpft. Sie wurden gute Dritte in diesem Wettkampf.

Sehr erfreulich war das Abschneiden der Junioren und Juniorinnen Gewehr. In der Königsdisziplin, dem 3-Stellungsmatch wurden die Junioren Chris Wolf, Tino Coccia und Sandro Weber Dritte. Ausgezeichnete Zweite wurden Natasha Bischof, Jana Kessler und Chiara Weishaupt im 3-Stellungsmatch, geschlagen nur von den Schützinnen aus Bayern. Dasselbe gelang den gleichen Juniorinnen im Liegend-Wettkampf. Bravo an unsere Juniorinnen und Junioren.

Auch die übrigen Teilnehmerinnen und Teilnehmer aus Graubünden hatten Erfolgserlebnisse. Lachende Gesichter nach persönlichen Bestleistungen waren häufig zu sehen.

Für alle Teilnehmer war das Arge Alp schießen ein guter Internationaler Wettkampf auf hohem Niveau.

Die Teamleitung war mit den erzielten Schiessleistungen sehr zufrieden und mehrheitlich konnten die Schützinnen und Schützen die Erwartungen erfüllen.



Pistolenschützen 3. Rang Luftpistole
Simon Engel und Tim Wolf, auf Foto fehlt Nando Flütsch



Gewehrschützen 3x20 Schuss Chris Wolf, Sandro Weber und Tino Coccia



Gewehrschützinnen 3x20 und Liegendmatch
 Natasha Bischof und Jana Kessler, auf Foto fehlt Chiara Weishaupt